

Recordando a **Esthercita Forero**



Los actos se cumplieron en la estatua - parque en honor a la "Novia de Barranquilla"

En medio de palabras de elogios, amorosos mensajes y mucha fortaleza para su familia, se conmemoró el domingo 3 de junio el primer año del deceso de la eterna 'Novia de Barranquilla' Esthercita Forero.

La Fundación Carnaval de Barranquilla dio apertura a los actos con una ofrenda floral en el monumento-parque que lleva su nombre, el cual fue presidido

por su nieta Teresita González y los reyes del Carnaval 2012, Andrea Jaramillo Char, Baltasar Sosa, Vanessa Carreño y Armando Gómez. También se unió la Secretaría Distrital de Cultura y en su representación asistió la gestora cultural y coreógrafa Carmen Meléndez.

En la actividad, en la que numeroso público asistió dejándole a la creadora de la Guacherna

una flor en su recuerdo, el investigador musical Mariano Candela hizo una semblanza de la obra de Esthercita, la Banda Folclórica Distrital se encargó de las notas musicales, mientras los niños de Voz Infantil - Hola Juventud hicieron la corte de honor.

Los actos se trasladaron luego a la Catedral Metropolitana, donde se ofició la Eucaristía por su eterno descanso.

*la papá
le va a
encantar
un regalo diferente*



Productos artesanales en
madera 100% hechos a mano

- Alcancías 🍷
- Portaclips 🍷
- Portalapices 🍷
- Tarjeteros 🍷
- USB 🍷
- y mucho más 🍷

Aplausos en Caracas



El Carnaval de Barranquilla en la Plaza de Altamira, donde colombianos y venezolanos disfrutaron la muestra.

Grandiosa fue la presentación del Carnaval de Barranquilla el viernes 1 de junio en el evento "Colombia Cultural Caracas 2012", organizado por Embajada de Colombia en Venezuela. Al sonar del grupo de millo poco a poco las distintas manifestaciones de nuestra fiesta se tomaron la Plaza Altamira de

la Urbanización Chacao de Caracas, para protagonizar una colorida tarde carnavalera de la que participaron colombianos y venezolanos.

Esta presentación en Venezuela estuvo dirigida por Danilo Peña, quien estuvo acom-

pañado de una delegación de bailarines de los grupos folclóricos Afrocaribe, La Gigantona, Corporación Cultural Barranquilla, Corporación Estefanía Caicedo, Caribe en Carnaval, Ceral y Fandango Socadellista, todos inscritos en la Fundación Carnaval de Barranquilla.

El turbante de Regalado



La alcaldesa Elsa Noguera acompañó a su homólogo Tomás Regalado en la imposición del turbante, con Martha Jaramillo, Cónsul de Colombia.

El alcalde de Miami, Tomás Regalado, recibió un regalo especial de la Fundación Carnaval de Barranquilla, el 'Turbante de la Tradición', durante un encuentro de negocios internacionales organizado por la Cámara de Comercio de esa misma ciudad norteamericana,

donde fue invitada Carla Celia, directora de la entidad organizadora de las fiestas.

En este evento la alcaldesa distrital, Elsa Noguera, suscribió con su homólogo de Miami, un convenio de cooperación que contempla la colaboración

y apoyo de ambas ciudades a temas de desarrollo como la cultura y la educación, haciendo especial énfasis en la tradición del Carnaval de Barranquilla, el cual formará parte importante de este acervo cultural del Caribe y se estimulará su realización de igual manera en Miami, donde se encuentra una de las colonias colombianas más numerosa de los Estados Unidos.

La cónsul de Colombia en Miami, Martha Jaramillo; la directora de Proexport, Carmenza Jaramillo; Carla Celia, directora de la Fundación Carnaval de Barranquilla; Laura Char, gestora del encuentro; Afif Siman, secretario de Cultura Distrital y Vicki Ibáñez, además del grupo de gobierno del Alcalde de Miami, asistieron a este evento que marca el inicio de una serie de acciones que permitirán posicionar y dar a conocer ambas culturas, así mismo llevar a cabo encuentros académicos, ambas claves de igual manera para el desarrollo del TLC, entre los dos países.



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Patrimonio
Cultural
Inmaterial



Libertad y Orden
Ministerio de Cultura
República de Colombia

Prosperidad
para todos



La gran noche de los Congo de Oro



Los mejores del Carnaval 2012 disfrutaron y compartieron su premio.

La Fundación Carnaval de Barranquilla realizó en el Hotel El Prado la Premiación de los Mejores del Carnaval 2012, con

presencia de la reina Andrea Jaramillo Char, el rey Momo Baltasar Sosa, los reyes del Carnaval de los Niños, Vanessa

Carreño y Armando Gómez, y la reina de reinas Lina Machado, su virreina y princesas.

La noche estuvo llena de color y ambiente carnavalero, en la que los directores de danzas, cumbias, comparsas, disfraces y músicos compartieron y mostraron con orgullo su 'Congo de Oro'. En el mismo acto la Fundación entregó la Medalla Carnaval de Barranquilla al profesor Julio Adán Hernández, por los 35 años del proyecto Voz Infantil –Hola Juventud y su aporte a la fiesta con el Carnaval de los Niños. También se distinguió con el Turbante de la Tradición al gestor cultural Darío Moreu, fundador y director de la Asociación Cultural Ay Macondo.

La fiesta también contó con la presencia del periodista estadounidense John Lee Anderson, maestro del FNPI, quien mostró su calidez y entusiasmo por el Carnaval de los barranquilleros. Bareke Orquesta y Los Veteranos del Son animaron esta gran noche de los carnavaleros.

SALA DEL
CARNAVAL
AL ELSA CARIDI

PROFE
Los miércoles prepare
SU MEJOR CLASE

Usted es nuestro invitado
VISÍTELA GRATIS